

第3回浦富海岸ジオウォーク開催

5月26日(土)、さわやかな晴天の空の下、浦富海岸ジオウォークが開催されました。

当日は、317人の参加者が3つのコースにわかれ、浦富海岸の海岸美はもちろんのこと、「地形地質の博物館」といわれる世界ジオパークネットワーク加盟の山陰海岸ジオパークの魅力に触れながらウォーキングを楽しみました。

浦富海岸の魅力を色々な角度から見つけることが出来る浦富海岸ジオウォーク。皆さん、世界ジオパークネットワーク加盟の浦富海岸をウォーキングしてみませんか？ジオパークを身近に感じることも間違いなしですよ！



安心して暮らせる町を目指して防火活動 ～岩井大火(昭和9年6月6日)から78年～

6月6日(水)岩井温泉で防火パレードと火災訓練が行われました。これは78年前に岩井温泉の8割が焼失した岩井大火を教訓とすべく毎年行われています。

午前中にみなみ保育所の園児が防火パレードを行い、夜は岩美消防署と地元消防団による火災訓練が行われました。



火災訓練では、岩井屋から出火した想定で消防団員が放水訓練を行うなか、消防署員がはしご車で岩井屋3階の逃げ遅れた人を救出する訓練を行いました。大勢の地域住民が見守る中、本格的な訓練が実施されました。

父の日に牛乳を贈ろう！

6月11日(月)に大山乳業協同組合(木下 智理事 他8名)が「父の日に牛乳(ちち)を贈ろう」キャンペーンの一環として来庁されました。

このキャンペーンは牛乳月間(6月)の乳と父の日(6月17日)の父をかけて、大山乳業農業協同組合青年部会・酪農女性部と全国酪農青年女性会議が連携して取り組んでいるもので、牛乳・乳製品の消費拡大を呼びかけました。

榎本町長は、「健康にもよい牛乳を学校などに供給していただきありがとうございます」とお礼を述べ、おいしそうに牛乳を飲み干しました。



このほど株式会社フジ電機より自社で製造しているLED照明管50本を寄贈していただきました。



6月15日(金)に目録贈呈式を行い、同社の谷口浩章代表取締役から「消費電力の少ないLED照明管に取り替えることで地球温暖化防止に役立ててほしい」と町長へ目録が手渡されました。

寄贈していただいたLED照明管は役場総務課に設置をさせていただきます。ありがとうございました。

因幡の 菖蒲綱引き 開催



がんばれ！がんばれ！



はっけよい、のこった！

6月10日(日)国の重要無形民俗文化財に指定されている菖蒲綱引きが大羽尾で開催されました。

当日は約30人の子どもたちと、その家族など併せて70人の参加者が集い盛大に行われました。

大羽尾菖蒲綱保存会や地域住民が、菖蒲やヨモギで作った綱を大羽尾海岸へ運び、観音さん側・お宮さん側に分かれて綱引き・相撲が行われ、にぎやかな歓声が浜辺に響き渡りました。

最後に、綱を二分し大羽尾神社と勤学寺にそれぞれ奉納して、子どもたちの健やかな成長と健康を祈り、今年の菖蒲綱引きの行事が幕を閉じました。